

**MÁS OÍDO A LOS CIUDADANOS,
ESCUCHÁNDONOS MÁS
PODREMOS AFRONTAR LA DURA REALIDAD
DE UNA CIUDAD INSOSTENIBLE**

3ER ENCUENTRO DE LA SOCIEDAD CIVIL
“CIUDADES, INNOVACIÓN SOCIAL Y DESARROLLO SOSTENIBLE”

Ante la crisis de seguridad, de acciones sociopolíticas y ambientales, se requieren nuevas técnicas, metodologías, recursos financieros, académicos y voluntarios, para promover desarrollo, innovación social e inclusión, a través de un trabajo integrado y colaborativo en las ciudades de la región.

¿Cómo lograr esto? Para **Javier Gutiérrez, sociólogo y director de Misión Alianza Noruega en Ecuador**, la respuesta es “escuchándonos más, algo tan simple, que se ha vuelto tan complicado entre autoridades y ciudadanos, a tal punto que a estas alturas vivimos la dura realidad de ciudades insostenibles”.

Por ello este 1 y 2 de diciembre organizaciones de la sociedad civil, actores institucionales (nacionales e internacionales), académicos, empresariales y de gobiernos locales serán nuevamente convocados al **3er Encuentro de la Sociedad Civil** que, en esta edición, se enfocará en las ciudades, su seguridad, innovación social y desarrollo sostenible.

Este importante evento es gratuito y podrán inscribirse en la web encuentrodelasociedadcivil.org; de 15h00 a 19h00 en modalidad en línea se cumplirá el encuentro, que busca convertirse en un espacio de articulación y trabajo conjunto entre el Estado, la academia, la cooperación internacional, el sector empresarial y la ciudadanía, para consolidar al tercer sector como actor clave en el desarrollo, la democracia local y el fortalecimiento de las organizaciones sociales.

Durante el encuentro, intervendrán expertos nacionales e internacionales, que compartirán con la ciudadanía experiencias. Se intercambiarán propuestas de fortalecimiento de las organizaciones de la sociedad civil, con miras a potenciar su sostenibilidad y sus iniciativas de incidencia pública en la democracia local.

Para Gutiérrez muchas son las organizaciones comunitarias, organizaciones eclesíásticas, redes de OSC, movimientos de mujeres y jóvenes que trabajan en varias problemáticas como prevención de la violencia, protección del medio ambiente, preparación colectiva frente al cambio climático (resiliencia), sostenibilidad urbana, empleo juvenil, movilidad, etc., que demandan una intervención de manera colaborativa y coordinada con el sector público y privado, "lo cual es una urgencia para nuestro país. Más oído a los ciudadanos".

Se propondrán acciones rápidas en temas como:

- Ciudades y desarrollo sustentable.
- Fortalecimiento de organizaciones sociales
- Emprendimiento, economía social, cambio climático, desarrollo sustentable y gestión de riesgos.
- Incidencia pública y política. Fortalecimiento del tercer sector (OSC).
- Cooperación internacional y tercer sector.
- Equidad de género, tejido social y convivencia comunitaria.
- Infancia y prevención de violencia intrafamiliar.

Entre las organizaciones y grupos que aportarán con soluciones estarán:

- Fundación Santiago de Guayaquil
- Universidad Católica
- Universidad Laica Vicente Rocafuerte
- Universidad de Guayaquil
- Fundación Ciudadanía y Desarrollo
- Grupo FARO
- Comité de Defensa de DDHH Guayaquil, CPDH
- Fundación Paz y Esperanza
- Universidad de Guayaquil
- Banco D-MIRO
- Municipio de GYE - ÉPICO
- ESPOL
- Consejo Cantonal de Protección de Derechos de Guayaquil
- Fundación Fútbol Más
- Fundación JUCONI
- Fundación Hacienda Ecuador
- Misión Alianza Noruega
- Counterpart International.
- Profesionales, estudiantes, docentes y consultores vinculados al desarrollo, la cooperación y la responsabilidad social.

Durante el segundo Encuentro de la Sociedad Civil del Ecuador, organizado el pasado 18 al 19 de noviembre de 2020, se analizó que la pandemia puso en evidencia las debilidades de nuestros sistemas sociales y económicos como son la inequidad, injusticia, violencia, depredación de la naturaleza, entre otros problemas.

En aquella fecha las organizaciones de la sociedad civil propusieron:

1.-Definir enfoques para un trabajo articulado:

- Retomar con eficacia un mapeo local, comunitario, territorial.
- Identificar técnicamente prioridades y potenciar capacidades claves de las poblaciones.
- Trabajar urgente en la salud emocional, inclusión tecnológica y comercial de los territorios, para lograr la recuperación económica, desde el apoyo a los productores comunitarios.

2.-Estandarizar modelos, rutas, métodos que han tenido éxito en su aplicación durante la pandemia:

- Aplicar el modelo de articulación diseñado y probado a inicios de pandemia, y sostenerlo como un modelo permanente de gestión para el desarrollo en pandemia.
- Implementar el método ya aplicado para humanizar las relaciones entre territorios y sus comunidades.
- Afianzar la ruta de activación de territorios, basados en relaciones económicas más solidarias, inclusivas e incluyentes.

Organizadores del III ENCUENTRO DE LA SOCIEDAD CIVIL:

- Foro de Redes de OSC del Guayas
- Mesa Regional de Cooperación para el Desarrollo

Imágenes del 1er Encuentro en 2019 – Centro de Convenciones Guayaquil



Imágenes del 2do Encuentro en 2020 – Virtual



Javier Gutiérrez | Vocero principal
3er Encuentro de la Sociedad Civil
Contacto: 0980547058